
Consiglio Comunale INT 498 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO: ORGANICO POLIZIA MUNICIPALE DEL COMUNE DI TORINO.

Il sottoscritto Consigliere comunale,

PRESO ATTO CHE

Nella  nostra  Città  quotidianamente  si  registrano  problematiche  relative  all'ordine  e  sicurezza
pubblica.

RILEVATO CHE

Sarebbe opportuno e necessario avere più agenti per strada che diano una maggiore percezione della
sicurezza,  che  interagiscano  con  la  collettività  e  raccolgano  quelle  criticità  che  affliggono
negativamente i quartieri di Torino.

APPURATO CHE

La Polizia Locale potrebbe fare il c.d. “lavoro sporco” agevolando l'operatività delle altre Forze
dell'Ordine, controllando locali e appartamenti che spesso e volentieri sono base o luogo di ritrovo
di spacciatori e malviventi.

INTERPELLA

Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:
1. Su quante unità possa contare il Corpo della Polizia Municipale di Torino.
2. Quanti agenti siano effettivamente operativi e quanti ricoprano i diversi ruoli amministrativi.
3. Quante pattuglie presidiano il territorio quotidianamente e quante nelle ore notturne.
4. Quanti locali commerciali siano stati chiusi nel corso del 2023 per motivi di ordine pubblico.

Torino, 14/09/2023 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Catizone
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